



# le médecin n'intervient pas mon papa décède

Par **carodylan**, le **13/05/2009** à **14:18**

fin février 2009 mon papa fait une gastro le médecin lui prescrit des médicaments et une prise de sang suite à la prise de sang (mauvaise) il rentre à l'hôpital le 2 mars, le 7 il en sort "état satisfaisant" une semaine plus tard il refait une gastro le lundi 17 au matin le médecin passe et lui redonne des médicaments il ne l'hospitalise pas (à la surprise de tout le monde) pourtant son pouls est faible et est déshydraté et très fatigué. le mardi soir vers 1 h du matin ma maman l'appelle et lui demande de venir tout de suite que ça ne va pas du tout il lui répond c'est prévu que je passe dans la matinée elle lui dit c'est urgent il dit ça peut attendre (sans même lui poser une question?) elle le rappelle un peu plus tard et là il lui dit d'appeler le 15 mais déjà trop tard quand ils arrivent il est inconscient et est décédé à 6 h... il habite à deux pas de la maison... N'y a-t-il pas non assistance à personne en danger ?